

# Feierliche Siegerehrung beim Steinburger Abendmarkt



Urkunden für die meisten geradelten Kilometer erhielten Ingo Kleinke (links) und Ulf Wohlenberg von der Stadt Itzehoe.

Fotos: Kristina Mehlert



Lars Lohmann (Sparkasse, li.) überreicht mit Marko Förster (stellvertretender Landrat) eine Geldspende an das Cyclingteam der KKS (Sieger Kategorie Weiterführende Schulen).

**ITZEHOE / KREIS STEINBURG**  
2954 aktive Teilnehmer in 106 Teams absolvierten mit ihrem Rad 38005 Fahrten und radelten insgesamt 500134 Kilometer. Dadurch wurden 83 Tonnen CO<sub>2</sub> vermieden – das ist die Bilanz des diesjährigen Stadtradelns im Kreis Steinburg, das vom 9. bis zum 29. Mai lief. „Sie alle sind drei Wochen lang bei anfangs noch gutem Wetter geradelt, aber zum Radfahren ist ja kein Wetter zu schlecht“, scherzte der Radkoordinator des Kreises, Thomas Möller, am gestern Nachmittag bei der Preisübergabe auf dem Itzehoer Abendmarkt. „Wir haben sehr gute Ergebnisse erzielt

und konnten uns gegenüber dem Vorjahr wieder steigern“, sagte Möller weiter. Wichtig beim Stadtradeln sei, nicht nur einfach das Rad zu nutzen, um von A nach B zu kommen, betonte er weiter, „sondern sich aktiv für den Klimaschutz einzusetzen, das Auto mal stehen zu lassen“. Außerdem motiviere man andere Menschen, in der Familie, bei der Arbeit oder in der Schule, Teams zu bilden.

„Auch in der Stadt Itzehoe ist die Teilnehmerzahl von 1106 im vergangenen Jahr auf jetzt 1445 gestiegen“, sagte Bürgermeister Ralf Hoppe erfreut und überreichte weitere Preise an das

Cycling-Team der KKS, an die AVS mit dem Team Itze-Flitze und das Christuszentrum. Sie alle erhielten Geldpreise. *km*

➔ In den sechs Kategorien belegten diese Teams den ersten Platz: **Sparkasse Westholstein** (Unternehmen), **KKS Cycling Team** (weiterführende Schulen), **Grundschule Brokstedt** (Grundschulen), **Lars Fan Club** (Familien) und **Rathaus Itzehoe** (Ämter und Verwaltung). Bei den Gemeinden gab es mit den **Krumm-dieker Radrittern von der Bekau** einen Überraschungssieger: Sie radelten, gemessen an der Einwohnerzahl, die meisten Kilometer.